



## ***Der Kanton Solothurn als Ehrengast am Marché-Concours 2012***

### **Konzert Samstagabend, 11. August 2012**

#### **SOBV Jugend Brass Band**

Die SOBV Jugend Brass Band ist 2002 im Zusammenhang des 100-Jahr-Jubiläums des Solothurner Blasmusikverbandes (SOBV) ins Leben gerufen worden. Die Formation besteht aus Jugendlichen zwischen 12 und 22 Jahren aus dem Kanton Solothurn. Die Jugendlichen treffen sich einmal im Jahr für eine Lagerwoche. Die zwischen 60 und 70 Teilnehmerinnen und Teilnehmer teilen sich in eine A- und eine B-Band auf. Verschiedene namhafte Dirigenten können für die jeweilige Lagerwoche verpflichtet werden. Die Dirigenten werden in ihrer Arbeit sehr gut durch die Registerleiterinnen und Registerleiter unterstützt.

Die Abschlusskonzerte finden immer am Ende der Lagerwoche statt. Das erste Konzert ist jeweils am Samstag im Konzertsaal in Solothurn zu hören und das zweite am Sonntag, abwechselnd in der Region südlich oder nördlich des Passwangs.

#### **Chor Les Marmottes Solothurn**

Seit 36 Jahren hat der Chor Les Marmottes – zurzeit gut 40 Sängerinnen und Sänger unter der Leitung von Stefan Schmid - seinen festen Platz in der Musikszene von Solothurn und Umgebung. Seine unkonventionellen, kreativen und zum Teil eigenwilligen Konzerte sind seit jeher Markenzeichen des Chores.

Die Abwechslung in der Programmwahl reicht von Gregorianik, Renaissance bis in die Moderne. In vielen Konzerten der neueren Zeit experimentierten Les Marmottes

immer wieder auch mit anderen Kunstformen wie Literatur, Lyrik Tanz oder Jazz (Programmübersicht unter [www.lesmarmottes.ch](http://www.lesmarmottes.ch)). Das experimentelle dieser Auftritte ist für den Chor Les Marmottes immer wieder eine geschätzte Herausforderung.

Grosses Interesse gilt auch dem schweizerischen und europäischen Liedgut, und dem A-cappella-Gesang wird viel Zeit und Intensität gewidmet.

### **Kantonales Veteranenspiel VV-SOBV**

Das Kantonale Veteranenspiel ist eine Blasmusikformation der Veteranenvereinigung des Solothurnischen Blasmusikverbandes. Die Formation wurde im Jahre 2008 vom Ehrenpräsidenten der Veteranenvereinigung Anton Hagmann gegründet und besteht vorwiegend aus pensionierten Musikantinnen und Musikanten aus dem ganzen Kanton Solothurn, die auch im Alter ihr Hobby weiterhin pflegen wollen. Das Spiel hat sich in kurzer Zeit zur grössten Blasmusik im Kanton entwickelt, zählt es doch heute 78 Aktive.

Unter dem kompetenten Dirigenten in der Person von Walter Joseph aus Buckten BL findet alle drei Wochen in Kestenholz eine Probe statt, am Donnerstag-Nachmittag von 14.00 – 16.00 Uhr. Geprobt und gespielt werden vorwiegend ältere gern gespielte und gern gehörte Stücke. Im Vordergrund steht vor allem die Freude zur Musik. Das bezeugt auch der sehr gute Probenbesuch von ca. 85 – 90%. Nach jeder Probe wird abwechslungsweise von jedem Register ein Apéro organisiert und auch finanziert.

Die Spielleitung liegt in den Händen des Gründers und Obmann Anton Hagmann, Obmann-Stellvertreter Konrad Widmer, Kassier Theo Linz und die musikalische Leitung hat Walter Joseph als Dirigent und Rolf Stebler als Vize-Dirigent inne.

Jährlich bestreiten sie ca. 8 öffentliche Auftritte die in der Regel an einem Nachmittag stattfinden und zwar in den Spitälern, Altersheimen und an Altersnachmittagen, Promenadenkonzert in Solothurn, Kantonale Veteranentagung und Kantonale Delegiertenversammlung des SOBV oder ab und zu ganz besondere Auftritte wie z.B. das Konzert am Marché-Concours Saignelégier 2012.